

Hyacinthe, en même temps que Nos Seigneurs Taché, archevêque de Saint-Boniface. et McIntyre, évêque de Charlottetown.

A l'âge de seize ans, il se rendit en France et suivit les cours de philosophie au séminaire d'Issy, ayant pour compagnons d'études S. E. le cardinal Lavigerie, archevêque d'Alger, Mgr De la Tour d'Auvergne, évêque de Bourges, Mgr Leuilleux, archevêque de Chambéry, Mgr Thomas, archevêque de Rouen, Mgr Hugonin, évêque de Bayeux, Mgr Larue, évêque de Langres, et Mgr Souziranne, archevêque titulaire de Néo-Casarée.

Après avoir reçu la tonsure des mains du saint martyr Mgr Affre, il revint au Canada en 1846, et résida à l'évêché de Montréal jusqu'en février 1850, époque à laquelle il fut ordonné prêtre par Mgr Prince, évêque de Martyropolis.

Le 3 août suivant, le nouveau prêtre était envoyé à Sorel ; puis le 30 août 1852, il était nommé curé à la Pointe-Claire.

Au bout de deux ans, le 22 novembre 1854, Mgr Bourget rappela l'abbé Fabre à l'évêché et le nomma chanoine titulaire le 25 novembre 1855, alors qu'il n'était âgé que de vingt-huit ans.

Dans les différents postes qu'il occupa, M. Fabre s'est toujours distingué par l'affabilité de ses manières, la douceur de son caractère, la fécondité de son apostolat surtout parmi les jeunes gens, par le charme et la facilité de sa parole, et par les fruits remarquables de ses retraites prêchées dans un grand nombre de maisons d'éducation et de paroisses.

C'est en 1873, le 1er avril, que le chanoine Fabre fut élu évêque de Gratianopolis et coadjuteur, avec future succession, de Mgr Bourget.

Il reçut la consécration épiscopale le 1er mai, à Montréal, dans l'église du Jésus, des mains de Mgr Taschereau, archevêque de Québec.

Les pontifes assistants étaient Mgr Pinsonnault, évêque de Birtha, et Mgr Lafleche, évêque des Trois-Rivières.

Six autres évêques étaient présents à la cérémonie du sacre : Mgr Guigès, évêque d'Ottawa, Mgr Larocque, évêque de Germanicopolis, Mgr de Goësbriand, évêque de Burlington, Mgr Sweeney, évêque de Saint-Jean, N.-B., Mgr Larocque, évêque de Saint-Hyacinthe, et Mgr Wadhams, évêque d'Ogdensburg.

Mgr Bourget se trouvait alors retenu à l'Hôtel-Dieu par la maladie.

Mgr Fabre devint évêque de Montréal le 11 mai 1876, après la